

RheinEnergie

Kontinuität an der Spitze

[07.11.2016] Der im Juni 2017 auslaufende Vertrag von RheinEnergie-Vorstandschef Dieter Steinkamp wurde vorzeitig um fünf weitere Jahre verlängert.

Der Aufsichtsrat des Kölner Versorgers RheinEnergie hat Anfang November Dieter Steinkamp als Vorsitzenden des Vorstands frühzeitig wiederbestellt. Sein im Juni 2017 auslaufender Vertrag wurde um fünf weitere Jahre verlängert. Bernd Petelkau, Vorsitzender des Aufsichtsrats von RheinEnergie, kommentierte die Personalentscheidung so: „Die Energiebranche ist durch die Energiewende und die fortschreitende Digitalisierung in starkem Umbruch, die RheinEnergie setzt dabei strategisch neue Akzente. Für deren weitere Umsetzung hat der Aufsichtsrat für Kontinuität an der Unternehmensspitze gesorgt.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, RheinEnergie,